
Modaes

Perfiles



Iñaki y Aitor Muñoz

Diseñadores y propietarios de Ailanto

Los hermanos Iñaki y Aitor Muñoz forman Ailanto, una firma de moda ubicada en Barcelona desde 1992. Aunque nacieron en Bilbao en 1968, ambos se trasladaron a la ciudad condal para estudiar Bellas Artes y Diseño de Moda. En 1995 empezaron a desfilarse en las pasarelas de Madrid y Barcelona, y comenzaron a distribuir sus colecciones a puntos de venta nacionales. En 1999, Ailanto empezó su andadura por el mercado internacional gracias a salones como el Prêt-à-Porter de Paris, que les dio acceso a distribuir en mercados como Japón, Reino Unido o Estados Unidos. El universo Ailanto es visual, retro y naif, una estética muy unida a la combinación de colores, estampados geométricos con guiños a los movimientos artísticos de vanguardia más en boga.